
ХОРОШО ЛИ
ИМЕТЬ ДОМИК
В СТОЛИЦЕ?
Никто не спорит – бороться
за свои права в демократи-
ческом государстве, как го-
ворится, сам бог велел. Но
при этом не стоит забывать,
что демократия, с одной сто-
роны, обеспечивает права,
которые могут отстаивать
граждане, но, с другой, под-
разумевает ответствен-
ность, которой не избежать,
если борьба за собствен-
ные интересы будет проти-
воречить закону.

Опять-таки никто не станет оспаривать
выбор свободного гражданина сво-
бодной страны: жить ли ему в совре-

менной комфортабельной квартире со все-
ми удобствами либо доживать свой век в
частном домишке, волею судеб оказавшем-
ся в черте мегаполиса. С подобной пробле-
мой сталкиваются, конечно, единицы. Но,
поскольку они являются полноправными
жителями нашего города, игнорировать ее
нельзя.

Начиная с мая нынешнего года регулярно
– раз в месяц – жители протестовали против
строительства жилого дома на Лермонтов-
ском проспекте для очередников из района
Выхино. Дело в том, что, как предусматри-
валось первоначальным проектом, при этом
пришлось бы снести несколько десятков ча-
стных домов, хозяева которых не собира-
лись менять привычный «деревенско-сто-
личный» быт на чисто городской. И к их
мнениям столичные власти прислушались.
Однако митинговые настроения постара-
лись использовать в своих интересах не-
сколько политических партий. В результате
прошло несанкционированное пикетирова-
ние против строительства муниципального
дома в районе Жулебино, из-за чего было
перекрыто движение по Лермонтовскому
проспекту.

Как выяснилось, людей попросту дезин-
формировали, распространив слухи о том,
что якобы 49 частных домов сельского ти-
па, оставшихся в поселке Жулебино, будут
незаконно снесены. Причем незадолго до
этого события префект ЮВАО В. Зотов
официально сообщил: ничьи частные вла-
дения не будут затронуты в ходе застройки
нового микрорайона. И узнать эту инфор-
мацию можно было как из районных СМИ,
так и взглянув на информационные щиты
на улицах.

Увы, кто не хочет слышать – не услышит.
В итоге в рабочий день было парализовано
движение по оживленной городской магист-
рали. От десятка граждан, поверивших слу-
хам, пострадали сотни москвичей, которым
и так пока приходится добираться до бли-
жайшей станции метро с большими пробле-
мами из-за постоянных пробок на трассе.

Власти решили эту ситуацию не оставлять
без внимания. В итоге за участие в несанк-
ционированном пикетировании три житель-
ницы решением мирового судьи судебного
участка № 134 района Выхино-Жулебино
привлечены к административной ответст-
венности в виде штрафа. Как сообщили в
пресс-службе префектуры ЮВАО, пока жа-
лобы на постановления суда от правонару-
шителей не поступили.

Татьяна ПОМЕЛОВА
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ДЕМОКРАТИЯ – ЭТО ТАКАЯ ФОРМА ПРАВЛЕНИЯ,

КОГДА КАЖДЫЙ ГРАЖДАНИН НЕ ТОЛЬКО
ПОМНИТ О СВОИХ ПРАВАХ, НО И НЕ ЗАБЫВАЕТ

О ЛИЧНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ
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го- и теплоснабжения. Население пострадать
не должно: в ЮВАО создан запас передвижных
электростанций и теплогенераторов. На воору-
жении у подрядных организаций 152 тепловые
пушки.

Для уборки дорог и улиц заготовлены реа-
генты и подготовлена база для их хранения.
Снегоплавильные камеры отремонтированы, а
некоторые подверглись реконструкции.

В предстоящий зимний период в округе,
как и по всей столице, будут работать мо-
бильные снеготаялки. Пять таких камер уже
приобретено дорожными подрядными орга-
низациями и пять – предприятиями потреби-
тельского рынка.

Префект ЮВАО Владимир Зотов  поручил
предприятиям ЖКХ округа разработать три
программы: «Первый снег», «Первый мороз» и
«Первый гололед». Это должны быть планы
оперативных мероприятий до наступления
первых зимних  морозов.

Наталья КРАСОВА

В диспетчерской дежурили:
Г. Воскресенский, Л. Громека,
Е. Крушельницкий, П. Полынов,
Т. Помелова

«Проживаем на улице Милашенкова. Горячая вода у нас в доме льется
еле-еле. А периодически горячая вода совсем не горячая, а теплая. Рань-
ше такой проблемы не было. Как ее разрешить?

Олег МЕТЕЛЬКОВ, САО».

С ВОДОЙ РАЗБЕРЕТСЯ ДИСПЕТЧЕРСКАЯ
Надо сделать в объединенную диспетчерскую службу (ОДС) заявку, обя-

зательно проследив, чтобы она была зарегистрирована, проинформирова-
ли в префектуре САО. Кроме того, имеет смысл потребовать перерасчета в
ЕИРЦ за отсутствие нормативных услуг более суток. В случае же неприня-
тия мер необходимо сообщить об этом в управляющую организацию.

В Департаменте жилищной полити-
ки и жилищного фонда города Москвы
«МС» проинформировали о том, что в
соответствии с постановлением прави-
тельства Москвы от 26 августа 1997 г.
№ 643 «О порядке признания жилых
помещений (домов) аварийными в го-
роде Москве» (с изменениями на 26
декабря 2000 года) жилые помещения
признаются аварийными в случае, ес-
ли их техническое состояние опреде-
ляется как состояние крайней степени
непригодности для проживания (гро-
зит обрушением и представляет угрозу
жизни для проживающих граждан) и
соответствует методике выявления
признаков аварийности в зданиях жи-
лищного фонда города Москвы и ава-
рийности строений, утвержденной
распоряжением премьера правитель-
ства Москвы от 1 апреля 1999 г.
№ 276-РП. Рассмотрение вопросов,
подготовка актов (протоколов) о при-
знании жилых домов аварийными и
невозможности в связи с этим даль-
нейшего проживания в них осуществ-
ляется городской межведомственной

комиссией. Основанием для рассмот-
рения вопроса на комиссии является
акт обследования (заключение) техни-
ческого состояния жилого помещения
(дома) проектно-изыскательской орга-
низацией, имеющей лицензию на про-
ведение соответствующих работ.

Правительство города на основа-
нии актов (протоколов) комиссии
принимает решение о признании жи-
лого дома аварийным и определяет
дальнейшие меры - снос, проведение
капитального ремонта, реконструк-
ция. Определяются также сроки отсе-
ления физических и юридических лиц
из аварийного дома и источники фи-
нансирования этой процедуры. Ис-
полнительные органы государствен-
ной власти города на основании по-
становления правительства Москвы
принимают решение об освобожде-
нии жилых помещений, принадлежа-
щих гражданам и юридическим ли-
цам на праве собственности, а также
занимаемых ими по договорам найма
или аренды либо на других законных
основаниях.

«Собираюсь сделать ремонт в
ванной: нужно заменить отвод от
стояка горячей воды и проржавев-
шую часть стояка холодной воды.
Есть ли тарифы на такие работы?
Как они должны оформляться?

Дмитрий СЛАДКОВ, ВАО»

Для получения квалифициро-
ванной помощи, сообщили в пре-
фектуре ВАО, надо обратиться в
свою управляющую организацию
(в муниципальных домах – в
ДЕЗ). В принципе, любые работы
данного вида могут быть выпол-

нены подрядной организацией
УК, имеющей на них лицензию.
Работы оформляются исключи-
тельно по договору с владельцем
(нанимателем) квартиры. Ремонт
инженерного оборудования в
квартире производится за счет
средств собственника (нанимате-
ля). Что же касается тарифов, то
соответствующие расценки име-
ются в любой аккредитованной
(лицензированной) при УК под-
рядной организации и должны
предоставляться по первому тре-
бованию заявителя.

Ответ мы получили в пресс-
службе ГУ «ИС ЮВАО» :

- В течение длительного
времени ЕИРЦ Юго-Восточно-
го округа - ныне это инженер-
ная служба ГУ «ИС ЮВАО», ко-
торая была выделена из соста-
ва окружного ЕИРЦ после ре-
организации, - осуществляет
начисления за жилищно-ком-
мунальные и прочие услуги и
присылает жителям единый
платежный документ (ЕПД),
обобщающий начисления по-
ставщиков услуг. Эта служба

самостоятельно доставляет
упомянутый документ жиль-
цам.

Но, к сожалению, от мошен-
ников никто не застрахован.
Чтобы не стать их жертвой, по-
жалуйста, обращайте внима-
ние на квитанции – по утвер-
жденной ли форме они состав-
лены? Среди примеров в на-
шем округе, когда документы
не соответствовали правилам,
– платежные извещения ООО
«Аквамарин», в которых требо-
валась доплата за техническое

обслуживание и профилакти-
ческий ремонт домофонов. 

Как отличить настоящий
ЕПД от поддельного? В офи-
циальной квитанции всегда
указаны точный адрес, а также
фамилия, имя и отчество пла-
тельщика, количество жиль-
цов и площадь квартиры, тип
собственности (частная или
муниципальная), а также обя-
зательно должен быть напеча-
тан персональный код пла-
тельщика, совпадающий с тем,
который был указан на ранее
выставленных ЕПД. Кроме то-
го, в квитанции обязательно
будет назван телефон ЕИРЦ
вашего района.

Если вы обнаружите под-
дельный ЕПД, немедленно об-
ращайтесь в ГУ «ИС ЮВАО» по
телефону 657-90-97.

«Где можно ознакомиться с конкретным мар-
шрутом прохождения платной автотрассы Мо-
сква – Санкт-Петербург?

Виктор ПАВЛОВ, 
владелец садового участка».

ПОДОЖДЕМ ДО МАЯ
Пока с маршрутом новой платной автотрассы

Москва – Санкт-Петербург нигде нельзя ознако-
миться, проинформировали в Департаменте
транспорта и связи правительства Москвы. Де-
ло в том, что окончательный вариант трассы бу-
дет утвержден не ранее мая 2008 года. Только
после этого Департамент транспорта и связи бу-
дет правомочен отвечать  на все вопросы, свя-
занные с прохождением автотрассы.

СМОТРИТЕ, КТО ПРИСЛАЛ
«Как отличить настоящую платежку от поддельной? Моей знако-

мой, например, в почтовый ящик положили некую квитанцию, сог-
ласно которой требовалось внести доплату за непонятно какие ус-
луги неведомой ей фирмы.

А. ИВАНОВА, ЮВАО».

ВНАЧАЛЕ – ОБСЛЕДОВАНИЕ
«Хотелось бы узнать, какой порядок признания жилого дома аварийным

действует в Москве?
Анатолий ЖУРАВЛЕВ, ЦАО».

РЕМОНТ – ДЕЛО УПРАВЛЯЮЩЕЙ
КОМПАНИИ

По указанному вопросу надо
обратиться в Федеральную служ-
бу по надзору в сфере защиты

прав потребителей (Роспотреб-
надзор), посоветовали в пресс-
службе префектуры САО. Адрес

общественной приемной Роспот-
ребнадзора – Вадковский пер.,
д. 18, стр. 5, телефон – 8-499-
9732690, официальный сайт в
интернете – www.rospotrebnad-
zor.ru. Кроме того, ответ на этот
вопрос также могут дать в тер-
риториальном управлении Рос-
потребнадзора по городу Моск-
ве: Графский пер., д. 4/9, теле-
фон 8-495-6874035.

«Мне необходимо иметь на руках копию
одного из распоряжений префекта. Как ее
можно получить?

Петр СЕВИЛОВ, ЮАО».

ПОМОЖЕТ «ОДНО ОКНО»
В префектуре Южного округа нам сообщи-

ли, что в соответствии с постановлением пра-
вительства Москвы от 31.10.2006 № 856-ПП
«О дальнейшем совершенствовании деятель-
ности органов исполнительной власти г. Мо-
сквы, государственных учреждений и госу-
дарственных унитарных предприятий г. Моск-
вы по оформлению и выдаче документов зая-
вителям»  выдача заверенных выписок и ко-
пий документов префектуры, затрагивающих
права и законные интересы заявителя, произ-
водится через службу «одного окна». Эта
служба работает ежедневно (кроме выход-
ных) с 9 до 18 (по пятницам с 9 до 16.45). Те-
лефон для справок 675-11-70.

СВЕТЛО БУДЕТ И В ЛЕСУ
«Я живу в Панфиловском районе Зеленограда, в

корпусе 1126. Город наш действительно зеленый, и
даже к остановке автобуса ходим через лес. Но зи-
мой темнеет рано, и идти по неосвещенной тропин-
ке - удовольствие небольшое. Что думают власти
по этому поводу?

В. МАТВЕЕВ, ЗелАО».

Как сообщил «МС» глава управы района Панфи-
ловский А. Чеботарев, управа несколько лет зани-
мается обустройством дорожек на территории лес-
ных массивов района, здесь установлены лавочки и
урны. В нынешнем году занялись освещением. Кое-
что уже сделано, а в будущем году  будет светло и в
районе указанного корпуса. Кроме того, намечен
капитальный ремонт освещения в лесу между 4 и
12 микрорайонами.

КОГДА ЦЕНТР ВЗДОХНЕТ?
«Самая напряженная ситуация с транспортом – в

центре города. Зачастую просто нечем дышать от
выхлопных газов. Меры по ограничению доступа
машин в центр принимаются, но не пора ли их уже-
сточить?

Ирина КОВАЛЬСКАЯ, 
ЦАО».

Как раз это и планируется сделать. По инфор-
мации, полученной в Департаменте природо-
пользования и охраны окружающей среды сто-
лицы, в ближайшем будущем въезд в центр Мо-
сквы будет разрешен только для легковых авто-
мобилей не ниже стандарта «евро-3». Это уже
практикуется во многих крупных городах мира, и
Федеральный закон «Об охране атмосферного
воздуха» позволяет применить такую меру. 

С 1 апреля 2008 года вступит в силу и запрет
на въезд в пределы третьего транспортного коль-
ца грузовиков, которые не отвечают экологиче-
скому стандарту «евро-2». Это не означает, что
на городских магистралях появятся шлагбаумы.
Заниматься нарушителями, заехавшими в центр
на транспорте без соответствующего знака, будут
автоинспекторы. Они это делали в течение пре-
дыдущих двух лет, механизм уже отработан. В
столичное законодательство будут введены по-
правки, позволяющие серьезно штрафовать на-
рушителей.

«Где можно получить заключение о превышении допустимых зна-
чений по уровню шума от авто- и железнодорожного транспорта?

Ю. ЗУЕВ, САО».

РОСПОТРЕБНАДЗОР 
РАССКАЖЕТ ВСЕ
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